



# 輝け！北っ子！

文責：校長 大内雅之

## 「避難訓練」自分の命は自分で守る ～訓練でできないことは「本番」でできない～

9月30日、今年度2回目となる避難訓練を実施しました。今回の避難訓練では、「とにかく非常時に子どもが自分の力で対応することができるようにする」ことを目的に

- 昼休み それぞれ 過ごしている場所から
- 先生からの指示なしで
- その場で命を守る行動を選択し  
最終的には校庭に避難する。

といった形で行いました。当然 予告はなし。子どもたちの様子は・・・「ちょっと問題あり」でした。

放送で避難訓練の実施を告げ、命を守る行動をとるように話しても、倒れてくるものの近くにいたり、友だちと話をしていたりする子もおり・・・課題の多い避難訓練となりました。最終的に校庭に集まった子どもたちに対して私は「訓練でできないことは、本番にはできない。」「自分の命は自分で守ること」

をあらためて伝え、としっかりした安全意識をもって行動するように釘を刺しました。

今回の避難訓練は、本来9月初めの「防災の日」にあわせて実施する予定でしたが、コロナの拡大で実施がずれ込んでいたものでした。子ども達が、学校にいる間については、学校は全力で子どもの命を守ります。ですが、災害はいつ起こるか分かりません。是非ご家庭でも家のいるときの避難の方法について話し合ってみてください。



## 10月に入りました「衣替え」 ～令和4年度の折り返し～

10月になりました。衣替えです。朝の登校の様子を見るとスムーズに移行できたように思いますが、如何でしたでしょうか。幾分「提灯祭り」の疲れ？等も見られます。子どもたちの健康観察をよろしくお願いします。



### 【再確認】 朝の「欠席等の連絡（電話）」時刻

**7時20分～8時00分**

ご協力をお願いいたします。（コロナ関係除く）

保護者の皆様からの声をお待ちしています。

～学校に対するご意見・ご感想等お気軽にお寄せください（または [assist.nihonmatsukita-e@fcs.ed.jp](mailto:assist.nihonmatsukita-e@fcs.ed.jp) まで）～

..... 切 り 取 り 線 .....